

1. Snookerclub Essen e. V.

2010



Tag lang - Jahr kurz

Zunächst einmal muss man wissen, dass es früher sogenannte Doppelspieltage in der Oberliga Westfalen gab, an denen jeweils nur drei Spieler beteiligt waren. Nachdem die ersten Spiele mal gut, mal schlecht verliefen, kam der 7. und 8. Spieltag im Januar 2010. Wie immer ging es morgens um 10 Uhr los. Doch nach Aussage der letzten Überlebenden zog es sich bis abends um 20 Uhr hin, bevor die Spiele beendet waren. Als Mannschaft angetreten, wurden Michael Grolla, Michael Klümpen, Andreas Kaiser und Philipp Gaux zu den Gewinnern des Tages. Zwei Siege konnten eingefahren werden und am Ende der Saison stand die Mannschaft auf Platz vier in der Tabelle.

In unserer Mannschaft gab es einen Überflieger und leider auch einen Tiefflieger. Michael Klümpen gelangen 18 Siege bei gespielten 22 Partien. Das Gegenteil musste Michael Grolla hinnehmen: Bei zehn Partien verließ er nur einmal den Tisch als Sieger.

Viel mehr gibt es leider aus dem Jahr 2010 nicht zu berichten.

Oberliga Westfalen 2009/2010

Platz	Mannschaft	G.	U.	V.	Punkte	Diff.	Partien
1.	1 SBC Bielefeld	10	2	2	32	+28	56:28
2.	B.C. Walkabout Essen	8	4	2	28	+32	58:26
3.	1. SC Dortmund 2	8	4	2	28	+20	52:32
4.	1. SC Essen	6	4	4	22	+8	46:38
5.	BC SB Horst Emscher	5	4	5	19	-2	41:43
6.	B.C. Walkabout Essen 2	4	2	8	14	-6	39:45
7.	SC Hagen	3	4	7	13	-16	34:50
8.	B.C. Walkabout Essen 3	0	0	14	0	-64	10:74